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金門縣金寧鄉民代表會第 13屆第 12次臨時會議事日程表 

年 月 日 星 期 

議 程 

會

次 

時間(上午)  

會

次 

 

時間(下午) 

0900──1200 1400──1700 

114 04 29 二 1 

一、代表報到 

二、主席報告召開本次會議緣由 

三、決定本次會議議事日程 

114 04 30 三 2 
一、 審議代表提案 

二、 蒐集資料、下鄉考察 

114 05 01 四 3 

一、審議人民請願案 

二、臨時動議 

三、閉會 
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金門縣金寧鄉民代表會  

第 13屆議案審查小組名冊 

職稱 姓名 職掌 備考 

主  席 黃文欣 
綜合審查有關民政、

建設、社會、行政、

農觀、清潔、主計、

人事、政風業務之提

案。 

 

副主席 楊水信 

代  表 李俊龍 

代  表 莊振源 

代  表 陳尤莉 

代  表 辛愛華 

代  表 陳孝融 

代  表 陳秀金 

代  表 翁明惠 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會會次 1 會議紀錄 

一、時間：中華民國 114 年 04 月 29 日（星期二)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、本會：陳秘書家慶 

五、主席：黃主席文欣                            紀錄：楊志團 

陳秘書家慶：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會代表出席

人數已達法定額數，請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：各位代表大家好，各位代表對於本會召開第 13 屆第 12

次臨時會所排定議事日程是否有意見，請提討論。若沒

有意見，本次臨時會照議程進行，今天會議到此。 

六、散會。 

  



5  

金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會會次 2 會議紀錄 

一、 時間：中華民國 114 年 04 月 30 日(星期三)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、張課長寶

仁、王課長耀輝、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、周隊長金平、李主任亞娉、陳代理主

任瓊端(吳主任靜慧請假)、鄭主任秋芳 

五、本會：陳秘書家慶 

六、主席：黃主席文欣                           紀錄：楊志團 

陳秘書家慶：金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會會次 2，出席人

數已達法定額數，現在請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：鄉長、副主席、各位代表、主任秘書、各課室主管大家

早，今天是我們金寧鄉民代表會第 13屆第 12次臨時會，

現在會次 2 會議開始 (敲槌三下) 。 

黃主席文欣：今天的議程一是審議代表提案，二是蒐集資料下鄉考察，

現在會議開始。 

陳秘書家慶： 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 12次臨時會提案表 

案    號 第  1 號案 類     別 社會類 

提 案 人 黃文欣主席 連 署 人 

楊水信副主席 

翁明惠代表 

李俊龍代表 

陳秀金代表 

案    由 請公所協助各社區活動中心進行消防安檢。 

說    明 

    依消防法規，各社區活動中心需辦理消防安檢，但

各社區並無該筆預算費用，請公所協助社區進行消防安

檢，如經費不足，請公所承辦課編列相關預算。 

 

辦    法 提請大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過 

黃主席文欣：請各位代表審議。各位代表有沒有意見? 沒有意見，第
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一號案照案通過 (敲槌一下) 。 

陳秘書家慶： 

金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 12次臨時會提案表 

案    號 第  2 號案 類     別 農觀 

提 案 人 辛愛華代表 連 署 人 

莊振源代表 

陳孝融代表 

陳尤莉代表 

案    由 請公所協助於速聖宮周邊增設路燈。 

說    明 

    民眾反映，速聖宮周邊夜晚常有行人經過，但路燈設

置不足，易造成危險，請公所協助邀請養工所一同會勘後

增設路燈。 

辦    法 提請大會審議通過後請鄉公所辦理。 

大會決議 照案通過 

黃主席文欣：請各位代表審議。各位代表有沒有意見? 沒有意見，第
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二號案照案通過 (敲槌一下) 。 

黃主席文欣：現在我們進行第二個議程，蒐集資料跟下鄉考察。各位

代表有沒有那個比較有立即性危險性的地點。來，陳尤

莉代表。 

陳代表尤莉:就我們東洲那個孚佑廟出來到桃園路，不知道哪個給他

畫雙黃線，就變成車子要經過的時候沒辦法轉彎，所以

不知道為什麼設雙黃線，那個拜託去幫忙了解一下，這

是第一個；然後就是我們孚佑廟原本有個巡邏箱，不知

道為什麼被拆掉了，是所有的宮廟都不要設巡邏箱? 還

是不需要設巡邏箱? 麻煩了解一下，就這樣子，就這兩

點，ok。 

黃主席文欣：那個巡邏箱是誰的業務？我們對接的窗口是誰的業務？ 

應該是民政吧？課長，麻煩請你先去了解一下狀況，之

後再跟陳代表回報一下，這樣陳代表可以嗎？這個雙黃

線的事情，請農觀課長先了解一下再跟陳代表回報。 

黃主席文欣：其他代表還有沒有那個意見或是說想要看比較危險，有

立即性的安全，跟那個公益的地方？ 

黃主席文欣：陳代表。 

陳代表尤莉:我想問一下那個反光鏡，反光鏡要增設要怎麼處理？ 

黃主席文欣：那個我們就是協調公所，像養工所，更正是觀光處，那

個他們會會勘，觀光處覺得有必要，他就會增設覺得沒
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有必要，他就……他這個權責在觀光處。 

陳代表尤莉:我們之前那個就是孚佑廟出來對面那個現在開民宿，本

來有一支，後面就是它就是要反光，就要看對面來車，

後面不知道是為什麼可能是蓋房子的時候拆掉了，那現

在就是覺得有必要再裝一支，再麻煩幫我看一下，謝謝。 

黃主席文欣：各位代表還有沒有意見？各位代表有沒有意見？來，辛

代表，那個你有沒有要下鄉？ 

辛代表愛華：有。 

黃主席文欣：有要講啊。 

辛代表愛華：在那個農路，那條一起來去看。 

黃主席文欣：哪一條農路？你要跟課長講。 

辛代表愛華：就老許山莊那一條。 

黃主席文欣：好啊，那等等開會結束一起去看。 

黃主席文欣：各位代表還有沒有意見？各位代表沒有意見，我們今天

會次 2 議程到此結束(敲槌三下)。謝謝鄉長、副主席、

各位代表、主任秘書、各課室主管。 

七、散會。  
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會下鄉考察會議紀錄 

一、時間：中華民國 114 年 4 月 30 日(星期三) 上午十一時 

二、地點：金寧鄉環島北路一段 265 號（老許山莊門前道路） 

三、出席人員：楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振源、陳代表尤

莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表秀金、翁代表

明惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、張課長寶

仁、王課長耀輝、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、周隊長金平、李主任亞娉、陳代理主

任瓊端(吳主任靜慧請假)、鄭主任秋芳 

五、本會：陳秘書家慶 

六、主席：黃主席文欣                          紀錄：楊志團 

    實地勘察老許山莊內小路路面不平整，請公所協助用蚵殼整平。       

 

七、散會 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會次 3 會議紀錄 

一、時間：中華民國 114 年 05 月 01 日(星期四) 上午九時 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、陳代表

秀金、翁代表明惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、楊秘書雅芳(王主任秘書四川

請假)、張課長寶仁、王課長耀輝、李課長煜翔、

柯課長逢平、許課長國彬、周隊長金平、李主任

亞娉、陳代理主任瓊端(吳主任靜慧請假)、鄭主

任秋芳 

五、本會：陳秘書家慶 

六、主席：黃主席文欣                             紀錄：楊志團 

陳秘書家慶：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 12 次臨時會會次三，

出席代表已達法定額數，今天鄉公所主任秘書請假由秘

書楊雅芳代理，現在請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：主秘、副主席、各位代表、秘書、各課室主管大家早，

今天是我們金寧鄉民代表會第 13屆第 12次臨時會會次

3，現在會議開始(敲槌三下)。 

黃主席文欣：現在議程是審議人民請願案還有臨時動議。 

陳秘書家慶：報告主席，本次會期沒有人民請願案。 
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黃主席文欣：今天沒有人民請願案，我們就進行第二議程臨時動議，

各位代表有沒有臨時動議？ 

翁代表明惠：主席、鄉長、各位課室長。那個行政課課長。. 

黃主席文欣：行政課課長請上報告台。 

翁代表明惠：課長，那不用，我只是有一個問題要問你。 

翁代表明惠：課長，那個鄉公所的所有的車輛都是你管理的嗎？ 

柯課長逢平：不是所有的車輛，那個行政課，這樣講好了…… 

翁代表明惠：那個九人座的呢？就旁邊綉著金寧鄉公所，九人座，那

應該是九人座的吧？ 

柯課長逢平：九人座，但那型的九人座的車輛有好幾台，清潔隊也有，

農觀課的也有。 

翁代表明惠：因為本席昨天是沒看到，只看到是金寧鄉公所，那是廂

型車，大概是一點四十分到一點四十五分左右，它經過

金泰棧那邊，車速快就算了，還按喇叭按那麼大聲，那

個民眾跟我反應說你們鄉公所的是比較兇是不是，車子

有需要開那麼快嗎？我不知道是誰開的。 

柯課長逢平：昨天……應該不會這樣子…… 

翁代表明惠：我知道你要說你們有餐會對不對？你們到一點四十全部

的人都沒有結束嗎？全部的人都還在會場嗎？ 

柯課長逢平：我的意思是說，行政課管的這台車…… 

翁代表明惠：我剛剛有先跟您說聲對不起，因為我不知道這個車子是
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不是您管的，我只是想說這個車子是不是由您來做列管

的動作？對，我不管你們哪個課室！盤山的那條路，金

泰棧的這條路原本就兩側的車子都會有，而且中午用餐

時間都會有停車。開到那個路段的時候，你就應該要減

速而不是應該要開到那麼快，那你萬一有民眾真的不小

心從旁邊竄出來，從車子旁邊竄出來，我們就曾經有發

生過在那個附近民眾從旁邊兩側車子這樣走出去差點

被撞的。 

柯課長逢平：了解，那個…… 

翁代表明惠：我不管說，我剛有說過，我不管這個車子是哪一個課室，

行經這種路段，你就應該就是要稍微減速，你還開的那

邊快，還喇叭按到那麼大聲。你沒有綉金寧鄉公所你還

好，你旁邊還綉了金寧鄉公所，這樣很偉大嗎？那剛好

本席，因為它已經衝過去，我已經來不及看他的車號，

只看到旁邊綉著金寧鄉公所。只是要跟你們講說，跟你

們講一聲，以後不管經過哪一個路段，麻煩你們的公務

車，所有課室所的公務車，請你們開慢一點，不要開得

那麼快。 

柯課長逢平：這個我們會進行宣導。 

翁代表明惠：嗯，好，謝謝。 

黃主席文欣：課長請回座。來各位代表有沒有意見？ 
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黃主席文欣：各位代表那個還有沒有那個臨時動議？如果沒有，那個

清潔隊，沒有，那個坐著就好，本席想要說兩句，就是

說，因為我們那個雨季也即將來臨了，所以我們那個清

潔環境或者是打草，因為我們那個雨季要來了嘛，那個

草會長很快，本席也希望說，我們清潔隊人注意，就是

我們打草的安全，盡量把環境清潔好，因為這個也是由

你規劃的，那就注意一點。各位代表還有沒有意見？沒

有意見，今天的會議，也就是本會第 13 屆第 12 次臨時

會我們到此結束(敲槌三下)，謝謝鄉長，謝謝各位代表，

謝謝各課室主管。 

七、閉會。 
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